

### Frauen // Verbandsliga Südbaden

5 : 3 KSV Hölzlebruck : SKV Bonndorf

(2919 : 2772)

Ayleen 571 / 1 MP, Nicole 524 / 1 MP, Claudia 488, Vroni 468, Marina 440 / 1 MP, Renate 428

In einer äußerst schwachen Partie konnten sich unsere Frauen für die Hinspiel-Niederlage revanchieren und die Punkte in Hölzlebruck behalten.

Zu Beginn spielten Nicole und Renate. Mit einer guten Leistung erspielte sich Nicole souverän den Mannschaftspunkt (4:0 Sätze / +73 Kegel / gegen Roswitha Stritt, 451). Renate spielte zunächst auch einen soliden 1. Satz war anschließend aber dann komplett von der Rolle. Der MP ging daher deutlich an die Gäste (0:4 Sätze / -73 Kegel / gegen Inge Janzen-Köpfer, 503), wodurch die Partie ausgeglichen mit 1:1 MP und 0 Kegeln Vorsprung in das Mittelpaar ging.

Hier spielten nun Vroni und Marina. Beide bleiben weit hinter den Erwartungen zurück. In einem engen Duell verpasste Vroni knapp ihren MP (1:3 Sätze / -2 Kegel / gegen Silke Gantert, 470). Trotz schlechtem Ergebnis konnte aber Marina ihren MP gewinnen (4:0 Sätze / +95 Kegel / gegen Marianne Möhring, 345). Dadurch lagen unsere Frauen nach der Mittelpaarung mit 93 Kegel in Führung, hatten jedoch bisher nur 2 MP geholt.

Unser bewährtes Schlussduo Claudia und Ayleen stand nun in den Startlöchern. Claudia spielte drei ordentliche Sätze und brach im 4. Satz dann komplett ein. Dies kostete sie noch den MP, der damit an den SKV ging (2:2 Sätze / -18 Kegel / gegen Birgit Eder, 506). Doch glücklicherweise war einmal mehr Verlass auf Ayleen. Mit einem sehr starken Ergebnis mit fantastischen 571 Kegeln, brachte sie ihren MP (3:1 Sätze / +74 Kegel / gegen Karin Cosic, 497) nach Hause und damit den Heimsieg in trockene Tücher.

Zwar waren die Ergebnisse, bis auf Ayleen und Nicole, maximal auf Bezirksliga-Niveau, dennoch war die Freude über den Heimsieg groß. Durch den Heimsieg stehen unsere Frauen weiterhin auf Platz 3 der Liga.

Claudia: „In einem schlechten Spiel die zwei Punkte machen war wichtig. Dennoch müssen wir, außer Ayleen, natürlich an unserer Leistung arbeiten und uns verbessern.“

**Männer 1 //**

### Verbandsliga Südbaden

1 : 7

KSC Önsbach 2 : KSV Hölzlebruck 1

(3287 : 3439)

Martin 606 / 1 MP, Kevin 594 / 1 MP, Andi 573 / 1 MP, Tim 569 / 1 MP, Chris 560, Patrick 537 / 1 MP

Mit einem ungefährdeten Start-Ziel-Sieg auswärts in Önsbach sichern unsere Männer weiterhin Platz 2 in der Verbandsliga.

Auf der 6-Bahnen-Anlage in der Ortenau gingen zu Beginn Chris, Andi und Kevin an den Start. Alle drei spielten gut, Chris hatte jedoch den Partiebester als Gegner und konnte daher seinen Mannschaftspunkt nicht gewinnen (0:4 Sätze / -60 Kegel / gegen Hermann Vollmer, 620).

Parallel nahmen Kevin und Andi ihren Gegenspielern jedoch die Sätze und die Kegel ab, sodass sie beide Mannschaftspunkte gewannen (Kevin mit 4:0 Sätzen / +63 Kegel / gegen Helmut Kientz, 531 und Andi mit 3:1 Sätzen / +43 Kegel / gegen Wolfgang Schemel, 531) und

uns in den Gesamtkegeln in Führung brachten.

Das Schlusstrio bestand nun aus Patrick, Martin und Tim. Patrick spielte ein ordentliches Ergebnis und gewann so bereits vorzeitig nach drei Sätzen den MP (3:1 Sätze / +29 Kegel / gegen Marius König, 508). Mit der Team-Bestleistung holte Martin den nächsten MP für uns (4:0 Sätze / +61 Kegel / gegen Gerd Wolfring, 545). Als Letzter im Bunde gewann auch Tim den MP wobei es in seinem Duell zeitweise sehr spannend war, bis er ab dem 3. Satz davon zog (3:1 Sätze / +17 Kegel / gegen Hartmut Zillmer, 552).

Durch die geschlossen gute Leistung siegten die Männer hochverdient in Önsbach und liegen weiterhin auf Platz 2 der Verbandsliga hinter dem SKV Waldkirch.

Patrick: „Wir kamen, sahen und siegten. Pflichtaufgabe erfüllt.“

**Männer 2 // Bezirksliga**

**Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

3 : 5

SKC Mühlhausen-Ehingen 1 : KSV Hölzlebruck 2

(3097 : 3105)

Lukas 551 / 1 MP, Markus L. 523 / 1 MP, Philipp 515 / 1 MP, Achim 511, Helmut 509, Bernd 496

Wichtiger Sieg im Abstiegskampf für unsere Zweite.

Bereits das Startpaar glänzte, denn Lukas holte mit

**seiner neuen persönlichen Bestleistung**

den ersten Mannschaftspunkt (2:2 Sätze / +16 Kegel / gegen Sebastian Haufe, 535) und auch Achim spielte ordentlich, auch wenn es ihm nicht ganz zum Punktgewinn reichte (1:3 Sätze / -23 Kegel / gegen Vlado Orsulic, 534). Mit einem leichten Rückstand von 7 Kegel übergaben die Beiden nun das Zepter an das Mittelpaar.

Hier spielten unser U18-Nachwuchstalent Philipp und Bernd. Wie bereits in den vergangenen Wochen, spielte Philipp wieder sehr solide und konnte auch den MP einfahren (4:0 Sätze / +66 Kegel / gegen Günter Dambacher, 449). Bernd lieferte sich ein enges Duell mit seinem Gegenspieler und verpasste knapp den nächsten MP (1:3 Sätze / -9 Kegel / gegen Alessio Reis, 505).

Erfreulicherweise ging unser Schlusspaar nun mit einem Vorsprung von 50 Kegeln und bereits zwei gewonnenen MP auf die Bahn. Mannschaftsführer Markus behielt die Nerven und holte den wichtigen dritten MP (3:1 Sätze / +6 Kegel / gegen Joachim Chojniak, 517). Aber auch

## **Nachbericht 11. Spieltag, 20. und 21.01.2024**

Veröffentlicht von: xo

Dienstag, den 23. Januar 2024 um 23:27 Uhr

---

Helmut spielte ordentlich. Es reichte zwar nicht zum Punktgewinn gegen den Partiebester (0:4 Sätze / -48 Kegel / gegen Manuel Gnirß, 557), dennoch war sein gutes Ergebnis wichtig für das Gesamtergebnis. Hier rettete unser Schlusspaar 8 Kegel Vorsprung über die Ziellinie und konnte damit den ersten Auswärtssieg im Jahr 2024 feiern.

### **Gemischte // Bezirksklasse West 4er Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau**

Das Spiel der gemischten Mannschaft wurde auf Dienstag, 27.2.2024 verlegt.